

**Date :** 15 novembre 2025  
**À :** Tous les clients des Produits hors foyer de Kruger  
**Objet :** Annonce d'augmentation des prix

Cher client des Produits hors foyer de Produits Kruger,

Produits Kruger augmentera les prix de contrat et certain prix coûtant de base entre 2 et 5% à compter du 1<sup>er</sup> février 2025. Veuillez noter que certains contrats et produits peuvent faire l'objet d'augmentations plus élevées.

Toutes les commandes effectuées avant le 15 janvier 2025 avec une date de livraison prévue au plus tard le 31 janvier 2025 seront facturées au prix en vigueur. Les commandes effectuées avant le 15 janvier 2025 mais dont la livraison est prévue après le 31 janvier 2025 seront soumises à la nouvelle tarification.

Les réclamations pour les expéditions des distributeurs aux utilisateurs finaux en février seront basées sur les prix actuels en stock. Les réclamations et les expéditions aux utilisateurs finaux pour le mois de mars seront facturées aux prix entrant en vigueur le 1<sup>er</sup> février 2025. La liste des prix actualisés vous sera envoyée sous peu.

Votre représentant vous contactera avec plus de détails.

Merci pour votre soutien continu.

Cordialement,



Derek Gracias  
Vice-Président et chef des ventes en Amérique du Nord,  
Produits hors foyer



AWAY FROM  
HOME

Head Office

**Kruger Products Inc.**  
2 Prologis Blvd, Suite 500  
Mississauga ON L5W 0G8

**Tel.:** 905-812-6900  
**Fax:** 905-812-6910

**Date:** November 15, 2024  
**To:** All Kruger Products Away From Home Customers  
**Subject:** Price Increase Announcement

Dear Kruger Products AFH Customer,

Kruger Products will be increasing contracts and select list prices 2-5% as of February 1<sup>st</sup>, 2025. Please note that select contracts, products and categories may be subject to higher increases.

All orders submitted prior to January 15, 2025, with an expected delivery date no later than January 31, 2025, will be invoiced at current pricing. Orders submitted prior to January 15, 2025, but with an expected delivery date after January 31, 2025, or later will receive the new pricing.

Claims for distributor shipments to End-Users in February will be based on current pricing. March claims/shipments to End-Users will be based on into-stock prices effective February 1<sup>st</sup>, 2025. Updated pricing will be sent to you shortly.

Your Kruger Products representative will be available to discuss the new pricing. Thank you for your business and continued support.

Sincerely,

A handwritten signature in blue ink that reads 'Derek Gracias'.

Derek Gracias  
Vice-President and Head of North American Sales,  
Away from Home Business

**PERFORMANCE**  
IN EVERY FIBRE™